

紅葉の中を

第5回大沢内ため池ウォーキング

秋の大沢内地区の東北自然道と「湧つぼ」を歩こうと、10月18日(日)第5回大沢内ため池ウォーキングが開催されました。この日は、雲ひとつない晴天となり、ウォークには最適のコンディションとなりました。町内外から各ウォーキング協会会員やウォーク愛好家たち約250人が参加しました。



ゴールまであと少し

広がり、参加者らはきれいな景色を楽しんでいました。A、Bコースはピュアをスタート・ゴールとし、Cコースは公園内にコースを設定。9時に出発、12時30分には全参加者がゴールしていました。ゴール後は、お楽しみみの昼食タイムです。キノコ汁とイカ焼きが振る舞われ、キノコ汁はかわりをする参加者もいました。抽選会では、活アワビとサザエのセット、地元野菜のセットなどがあたる抽選会が行われ、自分の番号が呼ばれると笑顔で手を上げていました。



抽選にあたり笑顔

体育館に響く歓声

高齢者室内健康づくり運動会・給食試食会

軽スポーツを通じて健康維持・増進などを図ろうと、北光寿大学では毎年高齢者室内健康づくり運動会を行っています。

今年は10月7日(水)に、小泊中学校体育館で開催されました。始めはボウリングや輪投げ、スリッパ飛ばしを行い、その後各チームに小泊中学校



息を合わせてボール回し

の3年生と教員が加わり、玉入れや風船リレーなどで楽しみながら競い合いました。

競技が終わった後は学校の教室へ移動し、給食を食べながら交流しました。寿大学生たちは、「気持ちのいい汗をかいて、おいしい給食を食べて、本当に楽しい1日だった。また来年も参加したい」と感想を話していました。



みんないただきます

PRパレードと奉仕活動

シルバーの日

シルバー人材センターが、事業の普及啓発月間である10月21日(水)を「シルバーの日」と定め、町内でPRパレードや奉仕活動を行いました。

中央公民館を会場に近村同センター理事長が「活動趣旨」を説明。小野町長の激励後、会員や関係者約150人がパレードに出発しました。地域の住民や保護者が見守る中、中央公民館から津軽中里駅間を中里こども園の子どもたちが鼓笛演奏で先導し、会員や関係者が続きました。



中里こども園の鼓笛演奏



カーブミラーの清掃

パレード終了後は、道路や公共施設のごみ拾い、役場付近の落ち葉拾い、カーブミラーのふき掃除など奉仕活動を行いました。

作業後の講演では、1年ぶりの登場となる元県警職員の小向千鶴子氏が「みぢかな事故をふせぐために」と題し、笑いを交えながら普段の生活で起こる事故への注意を促しました。

義定氏関係者が集う

米塚義定氏を偲ぶ会

昨年10月18日に帰らぬ人となった米塚義定氏を偲ぶ会が10月10日(土)、パルナスで開催され関係者約90人が出席しました。偲ぶ会には義定氏の兄・米塚方人氏も出席されました。参加者らは献花の後、心ゆくまで義定氏の思い出を語り合っていました。

翌11日(日)には、中里柔道会主催の第21回米塚義定杯争奪柔道大会が、体育センターで開催され、町内外から集まった選手300人が出場しました。

同大会には、未就学児から中学生まで幅広い年代が参加し、選手たちは気合いのこもった声を発しながら、真剣な表情で試合に臨んでいました。

中里誠心塾、中里中学校から出場した選手の試合結果は次のとおりです。

■団体：中学校男子団体3位 中里中A・中里中B / 中学校女子団体3位 中里中

■個人(幼年、小学校)：幼年年中2位 長利元大 / 男子1年3位 野上楓真 / 男子2年2位 佐井川友也 / 男子4年1位 田中永喜 / 男子6年3位 奈良竜登

■個人(中学校)：男子1年3位 佐井川陽舜 / 男子3年1位 川島凌希 / 男子3年2位 松谷 春 / 女子1年2位 野上莉来菜 / 女子1年3位 成田姫星 / 女子2年3位 今楓香



中学校男子の試合



参加者による献花